

René Saffirio se reunió con Asociación de Camioneros de Temuco

Un distendido encuentro con la Asociación de Camioneros de Temuco sostuvo el candidato independiente a Gobernador Regional René Saffirio, instancia en que compartieron distintas ideas sobre el futuro de La Araucanía.

El líder regional comentó que fue “una distendida conversación acerca de los desafíos que enfrentan como gremio y estuvimos escuchándonos recíprocamente para compartir ideas y opiniones acerca del futuro de nuestra Araucanía. Es y será la forma como podremos en el futuro resolver desde nuestra región los temas que nos afligen y que no nos dejan despejar”, señaló.

Saffirio añadió su impronta a dialogar con distintos actores regionales, como han sido organizaciones sociales y productivas.

“Tengo una gran esperanza que la disposición y

generosidad de todos para escucharnos nos va a permitir que volvamos a crecer”, sostuvo.

CANDIDATO INDEPENDIENTE

Saffirio, por su condición de independiente, debió reunir más de 4 mil firmas de ciudadanos entre marzo y mayo de este año.

Es abogado de profesión, fue alcalde de Temuco durante tres períodos, desde 1992 hasta 2004; vicerrector regional de la Universidad Mayor, desde 2004 a 2009; fue abogado integrante de la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Temuco, entre 2006 y 2009; fue diputado por los distritos 50 y 24, en tres períodos, entre 2010 y 2022, electo con las primeras mayorías.

En 2017, también postuló como candidato independiente a la Cámara de Diputados, período parlamentario en que fue el único diputado independiente electo de Chile.

